

Neurologie und Rehabilitation

## Aktionstag Saubere Hände 15./16. Juni 2021

Dr. Amélie Fellgiebel mit der gesamten Hygienegruppe







Aufgrund der Corona-Pandemie und der damit kaum noch gegebenen Öffnung für Besucher u.a. hatte sich die Hygienegruppe überlegt, unterschiedliche Stationen und Berufsgruppen (insgesamt 10) in der Klinik mit einem extra zusammengestellten Hygiene-Wagen zu besuchen.







Die Schwelle, sich mit hygienischen Fragen auseinanderzusetzen, war dadurch noch geringer.

Wie in jedem Jahr bestand auch in diesem Jahr die Möglichkeit, sich im Rahmen der Pflichtfortbildung zur hygienischen Händedesinfektion fortzubilden: Die Ergebnisse wurden unter Schwarzlicht oder mittels Rote Beete-Saft sichtbar gemacht. Von dieser Möglichkeit machten 38 Mitarbeiter\*innen Gebrauch – hier ist darauf hinzuweisen, dass das Angebot an derartigen Fortbildungen in der Klinik hier so groß ist, dass nur sehr wenige Mitarbeiter\*innen noch nicht teilgenommen hatten.







Die Hygienegruppe hatte zudem die Spiele zur hygienischen Händedesinfektion laminiert und den verschiedenen Berufsgruppen angeboten.





Zur Belohnung gab es dann "Sweeties" ☺







Wer mochte, konnte sich auf einem Laptop die 15"-Filme anschauen.

Zudem wurde auf einem TV-Gerät in der Klinik-Eingangshalle der Erklärfilm "Patient Empowerment" mit Untertiteln in Endlosschleife abgespielt, so dass sich Patient\*innen und Besucher diesen ansehen konnten.







Die Hygienegruppe der AUGUST-BIER-KLINIK, die aktuell auch sehr stolz auf das wiedergewonnene Gold-Siegel ist, war wieder engagiert und begeistert für die Krankenhaus-Hygiene im Einsatz.



## Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit!

Die AUGUST-BIER-KLINIK ist immer für Sie und Ihre Patienten/-innen mit neurologischen Beschwerden da!